

Mbak Cicha Gelar Pasar Murah Beri Diskon 50 Persen Bantu Rakyat Kecil

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Oct 23, 2024 - 20:39



Kediri - Istri calon bupati nomor urut 02, Eriani Annisa Hanindhito melaksanakan kegiatan kampanye Pilkada 2024 di Desa Mojosari, Kecamatan Kras, Kabupaten Kediri, Rabu (23/10/2024) pagi.

Dalam kesempatan menyapa masyarakat tersebut, Mbak Cicha, sapaannya menginisiasi untuk menggelar pasar murah yang ditujukan terhadap masyarakat sekitar. Langkah itu strategi memperkuat visi misi pasangan calon bupati - wakil

bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana - Dewi Mariya Ulfa.

Adanya pasar murah tersebut dirasakan betul oleh Adil Putri, pelaku UMKM dari Desa Janti, Kecamatan Wates. Dia mengaku sangat terbantu dengan pemberian potongan harga dari Mbak Cicha. Sehingga dagangannya langsung diserbu masyarakat.

“Kaget banget tiba-tiba diserbu. Semua orang ngambil satu-satu,” ungkap Adil.

Selain pelaku UMKM, pemberian diskon harga pasar murah juga dirasakan Elivia Hidayati, Warga Desa Jabang, Kecamatan Kras. Dia mengatakan, inisiatif Mbak Cicha memberikan potongan harga tersebut sangat membantu perekonomian masyarakat.

Termasuk dalam memenuhi kebutuhan sembako seperti beras, telur, gula. Diketahui, Mbak Cicha memberi diskon harga mencapai 50 persen dari harga normal. Mulai dari beras SPHP setelah diskon menjadi Rp30 ribu/5 kg, gula Rp8 ribu/kg, telur Rp12 ribu/kg.

“Diskon ini sangat membantu rakyat kecil,” terang Elivia.

Lebih lanjut, Elivia berharap kepemimpinan pasangan Mas Dhito-Mbak Dewi di Kabupaten Kediri supaya terus dilanjutkan. Menurutnya, kinerja calon bupati petahana itu telah membawa dampak besar khususnya kemajuan di sektor sosial.

“Semoga Mas Dhito-(Mbak Dewi) bisa melanjutkan program pembangunan di Kabupaten Kediri,” pinta Elivia.

Sementara itu, Mbak Cicha menambahkan, kepemimpinan Mas Dhito-Mbak Dewi pada periode pertama di Kabupaten Kediri sebagaimana konsen di 4 sektor. Termasuk sektor sosial salah satunya.

“Di periode pertama, melalui sektor sosial kami berusaha membuat tiap-tiap keluarga lebih berdaya dan sejahtera,” kata Mbak Cicha, yang merupakan Ketua TP PKK Kabupaten Kediri.

Aksi ini menjadi wujud pengabdian Mas Dhito-Mbak Dewi bersama Mbak Cicha kepada masyarakat. Pun begitu, pasangan calon bupati incumbent itu diakui akan berkomitmen untuk memberikan dampak sosial yang merata.

“Inshaallah program yang dibentuk Mas Dhito dan Mbak Dewi hanya satu tujuan untuk masyarakat yaitu bisa memiliki hak yang setara,” ungkap Mbak Cicha.